

12.03.2021

Spielplatzrallye

Liebe Kinder, liebe Eltern,

Bewegung in der Natur ist wichtig für die Gesundheit -
wir haben da eine Idee für euch!

Wir haben uns die Spielplätze von Meinerzhagen angeschaut und einige für
eine Spielplatzrallye ausgewählt!

Und so funktioniert das Ganze:

Eine Spielkarte und ein Infoblatt erhaltet ihr im Kindergarten oder auf der
Homepage der DRK Kinderwelt unter:

www.drk-kinderwelt.de . Danach wählt ihr euch einen oder mehrere
Spielplätze in der Nähe eures Zuhauses aus und startet mit der Rallye.

Unsere Spielplatzrallye ist auch eine Entdeckertour! Für jeden gefundenen
und besuchten Spielplatz erhaltet ihr einen Punkt auf eurer Spielkarte.

Als nächstes könnt ihr auch Punkte für das SCHAUKELN, KLETTERN,
RUTSCHEN UND WIPPEN sammeln.

Wenn ihr alle Spielplätze, die ihr euch ausgesucht habt besucht habt, dann
zählt ihr eure Punkte zusammen und gebt uns die ausgefüllte Karte wieder im
Kindergarten ab.

Hier wartet dann eine kleine Überraschung auf euch!

Und weil Bewegung an der frischen Luft bekanntlich Hunger macht, gibt es
auf der Homepage, auch noch ein paar Rezepte für gesunde Snacks zum
Selbermachen.

**Viel Spaß wünscht Euch
euer Kita Team vom „Korallenriff“**